

山の手子ども便り

号 7が5
発行 2018. 6. 25
高岡第二小学校
学校支援地域本部

4校合同修学旅行 5月16~18日 広島・神戸方面



よく学び、よく楽しんだ修学旅行でした。

山の手教育振興会よりお願い

今年も「山の手教育振興会」へのご加入・ご協力をお願いに伺わせていただきます。よろしくお願いいたします。

山の手教育振興会は、山の手地区の子どもたちの教育活動促進のため、その財政的援助を主に活動を続けています。

クリーン大作戦

5月25日(金)



今年も大勢の地域・保護者の方々が参加してくださって、子どもたちとともに山の手地区のクリーン作戦を行うことができました。

全体的にゴミの量は多くなかったのですが、道端や用水路にはペットボトルや缶、農業用のビニルなどが落ちていて、子どもたちも張り切って拾っていました。

ご協力ありがとうございました。

全校で花植え

■5月28日(月)

今年も土佐ライオンズクラブさんよりいただいた、たくさんのお花をプランターや花壇に植えました。「少年による花と緑を広める環境美化活動」の一環で、防犯教室の後、土佐ライオンズクラブ、警察ボランティア、土佐署、育成センターの皆さんも全校の子ども達と一緒に植えてくださいました。マリーゴールドやポチュラカなどのお花のおかげで、学校がとても明るくなりました。本当にありがとうございました。

